

ter aux belles démonstrations qui ont eu lieu dans notre ville à l'occasion de la fête du Sacré-Cœur.

Retour de M. l'abbé Huot. — Il nous fait plaisir de saluer le retour à Québec de notre dévoué rédacteur, M. l'abbé A. Huot, qui est arrivé jeudi soir, le 26, de Pass-Christian, Mississippi, où il a passé l'hiver.

Feu l'abbé F. de B. Boutin. — Le 27 juin au soir est décédé paisiblement à l'Hospice de Lévis, où il était retiré depuis quelques mois, M. l'abbé F. de B. Boutin, ancien curé de Saint-Évariste.

M. l'abbé François de Borgia Boutin naquit à Sainte-Marguerite de Dorchester, le 10 octobre 1847, de Jacques Boutin, cultivateur, et de Marie-Archange Audet. Il fit ses études à Québec, où il fut ordonné par le cardinal Taschereau, le 22 mai 1880. Vicaire à la Jeune-Lorette, de 1880-1884 ; à Saint-Georges de Beauce, de 1884-1885 ; missionnaire à Natashquan, au Labrador, de 1885 à 1886 ; curé de St-Côme de 1886-1889 ; de St-Martin de 1889-1898 ; de St-Lambert de Lévis, 1898-1904 ; de St-Bernard, 1904-1907 ; en 1907 il se retira pour cause de maladie ; puis, après quelques années passées aux États-Unis, il fut nommé, en 1910, aumônier de la Maison des Hommes, à l'Hôpital St-Michel Archange, puis devint curé de St-Évariste en 1911, poste qu'il occupa jusqu'en 1915. En 1917 il fut nommé chapelain du cimetière St-Charles, avec résidence à St-Malo, où il demeura jusqu'en 1918.

Après un premier service chanté à l'Hospice St-Joseph de la Délivrance, lundi matin, la dépouille mortelle de feu l'abbé Boutin a été transportée à St-Évariste où l'inhumation eut lieu mardi matin, le 1er juillet.

A Lévis. — Dimanche matin, le 29 juin, Son Excellence le Délégué Apostolique est allé dire la messe à l'église Notre-Dame de Lévis, et y a assisté à l'édifiant spectacle d'une communion d'hommes. Plus de 1,500 hommes et jeunes gens de Lévis se sont approchés de la Table Sainte.

À Saint-Joseph de Beauce. — Après la cérémonie de Lévis, Son Excellence le Délégué Apostolique est allé à St-Joseph de Beauce où il a assisté à la grand'messe paroissiale.

Ordination. — Dimanche le 29 juin, Son Eminence le cardinal Bégin a fait une imposante ordination à Ste-Anne de la Pocatière.

Cinq jeunes diacres ont reçu la prêtrise. Ce sont : MM. les abbés Albert Fortier, Charles Frève, Amédée Giasson, F.-X. Jean, du diocèse de Québec, et Patrice Violette, du diocèse de Chatham.